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Deliberazione n.   14 
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Cat.  2   Cl.  3   Fasc. 2 
 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 
 
OGGETTO:  QUESTION TIME PRESENTATO DAL CONSIGLIERE BRINI  (GRUPPO 
MOVIMENTO 5 STELLE) SUL NUOVO POLO SCOLASTICO OSTER IA GRANDE 
 
 
 
L’anno DUEMILAQUINDICI  il giorno  29  (VENTINOVE)  del  mese di  GENNAIO  alle ore  20,00 nella 

sala delle adunanze, si è riunito il Consiglio Comunale. 

All’appello risultano: 

 

1) FAUSTO TINTI   Presente 

2) FRANCESCA MARCHETTI Presente   

3) DALL’OLIO FRANCESCO Presente  

4) TRAZZI STEFANO  Presente  

5) ROUIBI SARA   Presente 

6) BONDI ANDREA  Presente 

7) RANGONI MARTINA  Presente 

8) BORTOLOTTI CECILIA  Presente  

      9)     DI SILVERIO ALESSANDRO Presente 

    

        10)     PRUNI EUGENIO   Assente 

11)    SEROTTI SILVIA   Presente 

12)     BERTOCCHI LAURA  Presente  

13)    GALLO GIANLUIGI  Presente  

14)    PARENTI MARIO   Presente 

15)    GIANNELLA NICOLA O.        Assente * 

16)    CHIAVARO ANDREA  Assente *  

17)    BRINI KATIUSCIA   Presente  

Assessori presenti: Farolfi Francesca, Dondi Fabrizio, Muzzarelli Anna Rita, Cenni Tomas, Baldazzi 
Cristina 

 
Totale presenti: 14     Totale assenti:  3 
 
Partecipa alla seduta, il Segretario Generale,  dott.ssa CINZIA GIACOMETTI 
 
Il Presidente del Consiglio, STEFANO TRAZZI, dopo aver constatato il numero legale degli intervenuti, 

dichiara aperta la seduta ed invita i Consiglieri a trattare l’argomento in oggetto, previa nomina degli 

scrutatori nelle persone dei Signori: 

1) Di Silverio Alessandro   2) Rangoni Martina   3) Gallo Gianluigi    
 
(*) Assenza giustificata 
 



 
E’ entrato il Cons. Eugenio Pruni. Presenti n. 15 

 
 

Il Presidente del Consiglio Stefano Trazzi: cede la parola all’Assessore. 
 
Assessore Francesca Farolfi: il Miur ha confermato attraverso il Protocollo d’Intesa sottoscritto  
in data 8.4.2013, quindi inviammo lo studio di fattibilità. Stiamo aspettando che ci sia valutato il 
canone. Siamo al 22° posto su 27. 
E’ sempre il Protocollo d’Intesa sottoscritto col MIUR; poi vi sono altri protocolli ANCI-IFEL- 
MIUR. Siamo in attesa di capire la valorizzazione del canone residuo rispetto la valorizzazione 
dei beni che abbiamo previsto di conferire. 
Intanto cerchiamo di capire se riusciamo a partire. Penso che la scuola primaria possa avere 
necessità di doversi allargare ad altri bambini. 
 
Sindaco Fausto Tinti: non sono stati presentati progetti, ma solo preventivi, peraltro 
insufficiente. Siamo nella fase di studio di fattibilità. Per un anno e mezzo il Miur non aveva 
deciso se portare avanti coi piccoli Comuni il Protocollo. A noi mancava un soggetto 
aggregativo, poi è stato individuato IFEL, che si appoggia ad INVIMIT. Ciò ha determinato 
un’accelerazione di lavoro dei nostri Uffici. Entro il 31.3 p.v. dovremo avere questa valutazione, 
si formerà  il fondo etc. 
 
Consigliere Katiuscia Brini (Gruppo MoVimento 5 Stelle): sono completamente soddisfatta 
della risposta. 

 





 
 

COPIA 
 

 
 
Letto, approvato e sottoscritto 
 
 
       Il Presidente del Consiglio                                       Il Segretario  Generale  
      F.to Geom. Stefano Trazzi                 F.to  Dott.ssa Cinzia Giacometti  

 
 
 
 
 

 
 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Si attesta che copia della deliberazione viene pubblicata all’Albo Pretorio on line di questo Comune per 

15 giorni consecutivi ai sensi dell’art. 124 – comma 1 del D.Lgs. 18/8/2000 n. 267 a partire dal 

21/02/2015 

La presente è copia conforme all’originale. 

Lì,  21/02/2015 

                Il  Resp. Affari Istituzionali 

              F.to Claudia Chiusoli   

                  _______________ 

 

 

ESECUTIVITA’ 

 

 

La presente deliberazione, trascorsi 10 giorni dalla data di pubblicazione, è diventata esecutiva ai sensi 

dell’art. 134 – comma 3 del D.Lgs 18/8/2000 n. 267 il __________________. 

            

         Il Funzionario 

                                 F.to  

______________ 

    

 


